

30 Jahre Friedliche Revolution in Cottbus

Was wir wollten - was wir wollen
Eine kritische Nachbetrachtung
mit Gästen

am Mittwoch, 30. Oktober
um 17 Uhr
im Stadtmuseum Cottbus

30. Oktober 1989



Genau 30 Jahre nach der ersten großen Demonstration gegen die SED-Diktatur in Cottbus, am 30. Oktober trafen sich Protagonisten der Friedlichen Revolution um im kritischen Rückblick zu sprechen über »Was wir wollten & was wir wollen«, über den Transformationsprozess der Forderungen für Bürger- und Demokratierechte aus dem Herbst 1989 in das vereinigte Deutschland.